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O apresentador vai dei-

xar a TV Globo após o

"The Voice Brasil", anun-

ciou a emissora nesta

quinta-feira (9). Leifert irá

se despedir da Globo,

após 15 anos de parceria.
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Domingo

Sábado

24º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. com chu-
vas a qualquer hora.

 Chuva - 0% - 0mm

19º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

18º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com muitas
nuvens.

27º
Máxima

FISCALIZAÇÃO

Procon autua agência bancária por
tempo de espera excessivo em SV
Fundação pede a
consumidores que
denunciem
irregularidades como
forma de coibir abusos

Fiscalização realiza-
da pelo Procon de São
Vicente na manhã des-
ta quinta-feira (9) resul-
tou na autuação de uma
agência bancária na
Avenida Antônio Emme-
rich, trecho da Vila
Melo. Outros dois ban-
cos na mesma avenida,
altura da Vila São Jorge,
foram visitados, cons-
tando-se situação regu-
lar em ambos.

Na instituição finan-
ceira multada, verificou-
se um tempo de espera
elevado no autoatendi-
mento, que chegou a 40
minutos – o dobro do
previsto em lei munici-
pal, que “estipula como
tempo razoável para
atendimento (...) até 20
minutos em dias nor-
mais”.

Realizada em con-
junto com a Secretaria

de Desenvolvimento do
Comércio, Indústria e
Negócios Portuários
(Secinp), a ação tam-
bém observou número
de terminais de autoa-
tendimento (caixas ele-
trônicos), existência de
monitoramento para
auxiliar clientes do lado
de fora da agência, dis-
ponibilidade de caixas
internos funcionando,
atendimento preferen-
cial, número de pessoas
circulando no banco,
além de placas infor-
mativas e acesso fácil
ao Código de Defesa do
Consumidor, Lei Fede-
ral nº 8.078/1990.

Outros estabelecimen-
tos bancários serão visi-
tados durante o mês de
setembro, com o objetivo
de garantir um melhor e
mais adequado atendi-
mento aos cidadãos.

Coordenadora do Pro-
con São Vicente, Amanda
Reny destacou que ob-
servada qualquer irregu-
laridade, o gerente é no-
tificado a corrigir os pon-
tos falhos, além do enca-
minhamento de uma mul-
ta à instituição, cujo va-

lor varia de acordo com
o capital financeiro da
empresa.

DENÚNCIA
Nessa tarefa de fazer

valer o direito do consu-
midor, Amanda destaca
que a ajuda da população
é fundamental. “Pedimos

que as pessoas criem o
hábito de denunciar irre-
gularidades. Percebe-
mos que há muita recla-
mação nas redes sociais,
mas é preciso buscar o
órgão competente para
que os direitos sejam res-
peitados”. O atendimen-

to no Procon pode ser
feito pessoalmente, e
sem necessidade de
agendamento, no Procon
municipal, que fica no
prédio da Prefeitura (Rua
Frei Gaspar 384 – Cen-
tro) ou pelo telefone/
WhatsApp   3579-1307.

Fundação ganha veículo para intensificar
fiscalização e serviço itinerante na Cidade

O Procon de São Vi-
cente, por meio de um
convênio firmado entre o
Procon-SP e a Secreta-
ria Nacional do Consumi-
dor (Senacon), recebeu
nesta quarta-feira (8) a
doação de um veículo
zero quilômetro para in-
tensificar a fiscalização
promovida por suas
equipes, além de refor-
çar o serviço de orienta-
ção itinerante criado nes-
te ano.

Na solenidade de en-
trega, realizada no Me-
morial da América Lati-
na (SP), na capital, esti-

veram presentes a vice-
prefeita de São Vicente,
Sandra Conti, a coordena-
dora municipal do Pro-
con, Amanda Reny, e o
vereador Dr. Eduardo Oli-
veira.

Além de São Vicente,
outros 134 municípios
também foram beneficia-
dos, contando com a par-
ticipação de várias auto-
ridades estaduais, entre
elas o vice-governador
Rodrigo Garcia, além do
deputado federal Celso
Russumano, autor da
emenda.

De acordo com Aman-

maiores índices de recla-
mação do Procon.

Para a vice-prefeita, a
destinação da viatura é
mais uma demonstração
de que a região está re-
cebendo a devida aten-
ção. “Neste governo es-
tamos mostrando que do
outro lado da ponte exis-
tem pessoas com as mes-
mas carências e necessi-
dades de atenção e aten-
dimentos. O desenvolvi-
mento está cruzando a
ponte e as pessoas estão
sendo tratadas de igual
para igual. Estamos go-
vernando para pessoas”,
relata Sandra Conti.

da Reny, a viatura já tem
destino definido. “Ficará
na Área Continental e
contribuirá para reforçar

o trabalho que realiza-
mos com comerciantes e
consumidores, sobre seus
direitos e deveres.” O ve-

ículo também será funda-
mental no atendimento
às vítimas de emprésti-
mos consignados, um dos
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DANÇA

Campeonato Mundial de Dança Hip
Hop conta com quatro vicentinos
Evento que terá dançarinos da Cidade acontece de forma virtual e começa em setembro

Com raízes em São Vi-
cente, dançarinos repre-
sentam o Município, no
masculino e feminino, no
Campeonato Mundial de
Dança de Hip Hop (World
Hip Hop Dance Champi-
onship). A equipe ‘Stri-
kers Crew’ e o grupo
‘Distrito 13’ disputam a
competição na categoria
MiniCrew em setembro,
podendo ser finalistas
em outubro.

 Vindas de uma das

maiores referências em
dança de rua da Cidade -
o Estúdio de Dança Ales-
sandro Cardoso – as Stri-
kers contam com a mora-
dora do Catiapoã, Micka-
ela Kovac; Rhaissa Max,
do Parque das Bandeiras
e a itanhaense, de Belas
Artes, Helloisa Cristina.

 Com experiências na
cultura do Hip-Hop desde
os anos 90, o professor
de dança de rua, Alessan-
dro Cardoso, exaltou os

esforços das suas alunas.
“É motivo de orgulho. É
a primeira vez que elas
participam, ainda coreo-
grafando, e já tiveram
essa oportunidade de re-
presentar o Brasil. É mui-
to gratificante.”

 Já o Distrito, de San-
tos, é formado pelos dan-
çarinos, Anderson Olivei-
ra, morador do Tancredo
Neves, e  Marcos Santos,
residente do Humaitá.
Eles são os atuais campe-

ões brasileiros na cate-
goria Mini Crew, sob a
coreografia/direção da
santista Nathaly Cruz.

 "É uma sensação ma-
ravilhosa, única e de mui-
ta responsabilidade, pois
representar minha cida-
de e o meu país em um
campeonato com os me-
lhores dançarinos do
mundo é como uma mis-
são para mim”, comenta
Anderson, que já partici-
pou de outras edições.

 WORLD HIP HOP
DANCE CHAMPI-

ONSHIP
 Inicialmente, o cam-

peonato seria realizado
em Phoenix, no estado
do Arizona, Estados Uni-
dos, porém, será feito em
formato virtual para di-
minuir os riscos da proli-
feração do vírus.

 As eliminatórias inici-
am em setembro e cada
equipe deverá enviar um
vídeo seguindo as regras

impostas pela organiza-
ção. Caso se classifi-
quem, os grupos disputa-
rão a final do torneio no
dia 2 de outubro, que
será transmitida ao pú-
blico.

 Ao todo, a competi-
ção contará com três
modalidades: Crew, Mini
Crew e Mega Crew. A
modalidade Mini Crew é
a mais recente dentro do
HHI e surgiu em 2019 no
Mundial.

GCM Ambiental flagra descarte
irregular de resíduos no Jóquei

A Guarda Civil Ambi-
ental, durante patrulha-
mento pelo Município,
flagrou um caminhão
descartando resíduos de
construção civil (RCC) em
Área de Preservação
Permanente, na Rua Me-
canizada, número 1.998,
no Jóquei Clube.

Os infratores foram
encaminhados ao 2° Dis-
trito Policial. O condutor
do veículo foi autuado
por crime ambiental, in-
fringindo a Lei n° 9.605,
Artigo 64, que consta:
"Causar poluição de
qualquer natureza em ní-
veis tais que resultem ou
possam resultar em da-
nos à saúde humana, ou
que provoquem a mor-
tandade de animais ou a
destruição significativa
da flora"

Além disso, o veículo foi
apreendido e encaminha-
do ao Pátio Municipal.

Em caso de denúncias,
os munícipes podem aci-
onar a GCM nos seguin-
tes telefones: 153 ou (13)
3467-7434.

Vale ressaltar que a

Prefeitura de São Vicen-
te tem se empenhado ao
máximo para melhorar a
Cidade e, entre as cons-
tantes ações, está o com-
bate a esse tipo de práti-

ca tão prejudicial ao Mu-
nicípio. Os serviços de ze-
ladoria têm sido realiza-
dos, mas é fundamental
que haja a colaboração
de todos.

GCM de São Vicente recebe
curso sobre diversidade

A Guarda Civil Munici-
pal (GCM) de São Vicen-
te recebeu, sexta (3) e
sábado (4), um curso so-
bre diversidade, que
abordou temas da causa
LGBTQIA , respeito e for-
mas de abordagem hu-
manizada.  Nos dois dias
de curso, mais de 80
guardas participaram.

 O curso sobre diversi-
dade foi aplicado pelo
coordenador de Políticas
Públicas para Diversida-
de Sexual da Secretaria
de Justiça do Estado de
São Paulo (SSJ-SP), Dr.
Marcelo Gallego, na
base da própria GCM.

 Para o palestrante, é
sempre importante falar
sobre respeito e precon-

ceito, buscando que a so-
ciedade verbalize essa
bandeira da igualdade,
sendo positivo debater
dentro da Administração
Pública, trazendo concei-
tos para que o agente
público saiba como dialo-
gar com a comunidade.

Para o comandante da
GCM, Paulo Coelho, é im-
portante reforçar aos
agentes que "respeito é
fundamental para a paci-
ficação da sociedade".



SÃO VICENTE JORNAL VICENTINO
11 de setembro de 202144444

EXEMPLO

Jovem troca presente de aniversário
por doações à entidade de São Vicente
Com ajuda do Fundo Social de Solidariedade de São Vicente, adolescente de 16
anos entrega 100 quilos de alimentos ao Lar de Amparo da Vovó Walquiria

A tradicional, e tão so-
nhada, festa de 15 anos
não aconteceu para Lau-
ra Beatriz Ferreira, já
que as comemorações
foram interrompidas por
conta da pandemia da
Covid-19. O contratempo
não desanimou a jovem,
que decidiu tornar a data
ainda mais especial. No
seu aniversário de 16
anos, ainda vivendo a si-
tuação de pandemia, a
menina resolveu fazer
uma festa para a família
com o tema ‘15 1’. Mas o
que chamou a atenção
durante a comemoração
foi a mensagem enviada
aos familiares. No lugar
de roupas, sapatos, per-
fumes e outras tantas
opções de presentes,
Laura pediu apenas uma
coisa: cestas básicas
para serem destinadas
às pessoas em situação
de vulnerabilidade soci-
al. A corrente de solida-
riedade começava, en-
tão, a se formar.

Seguindo o exemplo
de seus pais e avós, que
sempre demonstraram a
importância de ajudar o
próximo, Laura começou
cedo seu comprometi-
mento nas causas soci-
ais, engajada em arreca-

dar alimentos e fazer as
doações. “Em casa ou na
escola, eu sempre bus-
quei aprender sobre pro-
jetos de solidariedade.
Nunca me apeguei tanto
em ganhar presentes,
por isso tive a ideia de
aproveitar a oportunida-
de para fazer o bem com
minha família. Planeja-
mos tudo, desde o local
onde doar, até a forma de
pedir as doações aos con-

vidados da festa, revela
a adolescente.

No convite, consta-
vam somente informa-
ções importantes, como
data, horário e a relação
de instituições que preci-
savam de ajuda, seguido
do pedido de presente:
pelo menos um quilo de
alimento não perecível.
“Temos o privilégio de
ter um cobertor, uma co-
mida quentinha, uma

cama. Não é preciso que
todos abram mão de pre-
sentes, mas que façam
alguma coisa, porque o
pouco já é suficiente
para muita gente. Se
você não tem dinheiro,
doe tempo, carinho ou
atenção”, explicou a mãe
da aniversariante, Danie-
la Gomes Ferreira.

Ao se questionar onde
faria as doações, a famí-
lia pensou no Fundo So-

cial de Solidariedade de
São Vicente, e marcou de
fazer as entregas. No to-
tal, foram 257 quilos de
alimentos doados, sendo
100 quilos através da es-
tudante e 157 quilos atra-
vés do FSS-SV.

A presidente do Fundo
Social, Thaynã Carneiro,
sugeriu que Laura e seus
pais acompanhassem o
processo de destinação
dos alimentos até o fim.

Dessa forma, a família
acompanhou a entrega
no Lar de Amparo Vovó
Walquiria. “São iniciati-
vas como essa que nos
fazem ter mais energia
para continuar ajudando
e buscando, nesta nova
geração, uma esperança
para o amanhã. O Fundo
Social de Solidariedade
está sempre de portas
abertas para receber
doações e escutar histó-
rias como essa, que fa-
zem a diferença”, disse
Thaynã.

O lar existe desde
1993, e atende idosos
que não têm família, fo-
ram negligenciados ou
não têm condições de
pagar pela estadia em
uma casa de repouso.
“Hoje sentimos muita
gratidão. Ver nosso tra-
balho sendo reconheci-
do pela população e,
principalmente, por ado-
lescentes que a gente
não espera que se como-
vam com certas situa-
ções, é gratificante de-
mais. É muito bom ver
esse exemplo de partici-
pação e visão dentro da
necessidade de um ido-
so”, afirmou Tálita Sou-
sa, uma das colaborado-
ras do Lar.

Motorista atola carro
em praia de São
Vicente ao tentar
levar moto aquática
até o mar

Um carro ficou atola-
do na praia dos Milioná-
rios, em São Vicente,
após a maré subir na
tarde desta quarta-feira

(8). Em imagens obtidas
pela reportagem, é pos-
sível ver que o veículo
chegou a ficar com as
rodas submersas.

Marco Padrão passa por limpeza
Na manhã desta sex-

ta-feira (03), a equipe da
Secretaria de Turismo
(Setur) realizou uma
ação de limpeza no mar,
onde está o Marco Pa-
drão de São Vicente.

 O serviço de limpeza se
estendeu ao Monumento e
na área da Praça Tom Jo-
bim, na Biquinha.

 "A gente já tem esse
monumento erguido des-
de 1933 e é pouco co-
mum ver limpeza do Mar-
co Padrão, que é algo de
vandalismo e pichações.
Então decidimos com-
prar o material para re-

mover essas pichações",
comenta o secretário-ad-
junto da Setur, Bruno
Medeiros. A Setur pre-
tende ainda realizar essa
ação também na Pedra
da Feiticeira.

 Medeiros ressalta
que tão importante quan-
to esse serviço de limpe-
za é a manutenção, o que
requer que parte da po-
pulação ajude a preser-
var. É preciso que não
tenha atos de pichação
ou descarte de lixo no lo-
cal, de onde foi retirada
uma grande quantidade
de resíduos nas pedras

do Marco Padrão.
 "Iniciamos uma ação

que pretendemos am-

AVISOS E DECLARAÇÕES

EDITAL DE CONCESSÃO
(DE LICENÇA  AMBIENTAL)
VALMIR ALEXANDRE ROCHA
PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA
VEÍCULOS-ME, CNPJ 27.034.619/0001-

73, torna público que recebeu da Secretaria
de Meio Ambiente (SEMAM) do Município
de São Vicente, Estado de São Paulo, a
Licença Prévia e de Instalação para a
atividade de Oficina Mecânica localizada
na Avenida Augusto Severo nº 119 - Parque

São Vicente, no Município de São Vicente/SP.

São Vicente 11 de setembro de 2021

De acordo com teste-
munhas, o motorista

havia ido à areia para
deixar uma moto aquá-

tica na água, quando a
maré subiu e o carro

atolou. Banhistas ten-
taram empurrar o veí-
culo, mas não conse-
guiram.

Antes que agentes
d a  S e c r e t a r i a  d e
Trânsito e Transpor-
tes (Setrans) chegas-
sem até  a  pra ia ,  o
m o t o r i s t a  a c i o n o u
um v e íc u l o  m a i o r ,
que conseguiu rebo-
car o carro. Segundo
a prefeitura, o guin-
cho da Setrans não
foi necessário.

pliar e darmos sequên-
cia nos próximos me-
ses e anos também"
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Ginásio Dondinho será reinaugurado
com partida do Paulista de Vôlei
Jogo será realizado entre as equipes Vedacit/Guarulhos e Climed/Atibaia, às 18h; evento
não será aberto ao público devido à pandemia, e terá transmissão on-line

A Primeira Cidade do
Brasil terá a honra de
receber uma partida de
voleibol profissional
masculino, entre as equi-
pes Vedacit/Guarulhos,
atual líder da competi-
ção, e Climed/Atibaia, vá-
lida pela quarta rodada
do Campeonato Paulista.
O jogo será realizado
neste sábado (11), às 18h,
e vai marcar o evento ofi-
cial de reinauguração do
Ginásio Poliesportivo
Dondinho (Rua Travessia
do Parque, nº 1000 – Ca-
tiapoã). O evento conta-
rá com descerramento
de placa antes da parti-
da, às 17h30, e contará

com a presença do pre-
feito Kayo Amado, do se-
cretário de Esportes,
Wagner Paraguay e de
autoridades municipais.
O espaço foi totalmente
revitalizado recente-
mente, e recebeu diver-
sas melhorias.

Infelizmente, devido à
pandemia, a partida não
será aberta ao público,
respeitando os protoco-
los sanitários, mas pode-
rá ser acompanhada, ao
vivo, através da platafor-
ma TVNSports.

O presidente da equi-
pe de Guarulhos, Ander-
son Marsilli, visitou o
Dondinho e aprovou a re-

forma durante visita téc-
nica realizada na semana
passada. “O ginásio está
em um estágio muito
avançado, tem enorme
potencial e está pronto
para receber este gran-
de evento."

Anderson também
agradeceu à Prefeitura
de São Vicente pela re-
cepção, e parabenizou
pelo trabalho crescente
de incentivo à prática es-
portiva. "Agradeço muito
ao prefeito Kayo Amado,
que tem essa atenção
especial pelo esporte.
Sabemos o quanto uma
partida profissional, com
atletas de alto rendimen-

to, impacta diretamente
na vida de uma criança e
daqueles que amam o
esporte, mexendo muito
com a população. Dese-
jamos transformar a
vida das pessoas atra-
vés do esporte.”

 O Campeonato Pau-
lista é disputado por oito
equipes. Na fase de clas-
sificação, todos se en-
frentam. Os quatro me-
lhores colocados ingres-
sam à semifinal, em bus-
ca pelo título.

 "O jogo será muito di-
fícil, certamente. A equipe
de Atibaia está em uma
ótima crescente. Estamos
liderando a competição,

mas sempre tendo muita
dificuldade para vencer as
partidas. Mas estamos
confiantes que podemos
vencer e honrar a nossa
coirmã, a Cidade de São
Vicente", afirmou Ander-
son Marsili.

 Sandro Carvalho, le-
vantador e capitão do
Vedacit/Guarulhos, disse
que a equipe está bas-
tante motivada para o
evento que marca a rei-
nauguração do Dondinho.
“O jogo é muito impor-
tante para que possamos
seguir em busca dos ob-
jetivos, liderando o cam-
peonato para adquirir al-
gumas vantagens no

mata-mata. A expectati-
va é muito grande.”

 O prefeito de São Vi-
cente, Kayo Amado, co-
memorou a oportunida-
de de sediar a partida de
alto nível.  "É uma ale-
gria colocar São Vicen-
te na rota de jogos ofici-
ais. Fico muito feliz e
honrado com essa par-
ceria com a equipe Veda-
cit Vôlei Guarulhos. Que
esse evento sirva de es-
tímulo para toda a nos-
sa comunidade do vôlei
e do esporte em geral. A
Primeira Cidade do Bra-
sil merece estar envolvi-
da em grandes eventos
como esse.

Projeto-piloto de
cultivo de horta urbana
é implantado no
Parque Ecológico

Já pensou o resíduo
orgânico de sua casa vi-
rar compostagem para
ser utilizado em uma hor-
ta urbana? Desde quar-
ta-feira (08) essa ideia
começou a ser colocada
em prática no Parque
Ecológico Engenheiro
Tércio Garcia, na Rua
Dona Anita Costa, s/n -
Vila Voturuá.

Trata-se de um proje-
to-piloto entre a Prefeitu-
ra de São Vicente, por
meio da Secretaria de
Turismo (Setur), e o Cole-
tivo Composta e Cultiva,
em parceria com a ONG
Concidadania, conhecida
como Fórum da Cidada-
nia em Santos.

O coordenador do Co-
letivo, Renato Prado, ex-

plica como funciona a ini-
ciativa. “Aqui no Parque
Ecológico há um espaço
que tem vocação para
ser transformado em lo-
cal de agricultura urbana.
Isso envolve cultivo de
horta, compostagem de
resíduos”.

Por ser um projeto-
piloto, segundo o coor-
denador, a ideia é aos
poucos implantar esses
processos no Parque
Ecológico. “Hoje planta-
remos pequeno canteiro
de horta, que será um
cultivo de espinafre e
rabanete”.

Nesse primeiro mo-
mento Prado explica que
foi montada uma peque-
na leira de composta-
gem. “Com o tempo, essa
ação evolua e, para mais

espaço ocupado com
horta, seja também
transformado em um es-
paço de educação ambi-
ental. Dessa forma, as
pessoas poderão apren-
der, a absorver esses
conceitos e, futuramen-
te, criar uma conexão
com a Secretaria de Edu-
cação (Seduc), para que
as escolas também pos-
sam vir a se beneficiar
desse aprendizado, que é
uma tendência mundial”.

Prado ressalta que

não existe lixo orgânico.
O que há são resíduos or-
gânicos, que as pessoas
geram e que podem ser
transformados em com-
posto. “É um processo
que acaba sendo mais
vantajoso porque reduzi-
mos a quantidade de re-
síduos que geramos em
casa, sendo que mais da
metade deles é orgâni-
co.”

Além disso, ainda de
acordo com Prado, a
ação propicia a valoriza-

ção desses resíduos. “A
gente usa muito esse
termo: não existe lixo;
existem resíduos e uma
pequena parcela que
são os rejeitos. Se a
gente vai reduzindo
isso, chega a reduzir
quase 90% da geração.
Então é importante as
pessoas absorverem
esses conceitos. Nossa
proposta pela causa,
para que as pessoas se
sensibilizem e apren-
dam mais.”.
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SP lança auxílio de R$ 1.000
para 100 mil empreendedores

BOLSA EMPREENDEDOR

Projeto prioriza mulheres, jovens, pretos e pardos, indígenas e pessoas com deficiência
A Secretaria de De-

senvolvimento Econômi-
co, Ciência, Tecnologia e
Relações do Trabalho
(Sedect) participou do
lançamento do programa
Bolsa Empreendedor, no
Palácio dos Bandeiran-
tes, em São Paulo, nesta
sexta-feira (10).

 O Bolsa Empreende-
dor é um programa do
Governo do Estado que
tem como objetivo apoi-
ar os empreendedores
informais em situação de
vulnerabilidade.

 A ação está estrutura-

da em três pilares: quali-
ficação empreendedora,
formalização e bolsa-au-
xílio de R$ 1.000, dividido
em duas parcelas.

 Para ter acesso ao
valor da bolsa é necessá-
rio participar de um cur-
so de curta duração (en-
tre 10 e 20 horas), que
será oferecido gratuita-
mente pelo Sebrae, de
forma presencial e remo-
ta. As turmas serão dis-
tribuídas até novembro, e
a primeira tem início em
27/09.

 O projeto é aberto a

todos os desempregados
ou informais, priorizando
pessoas de baixa renda,
mulheres, jovens entre
18 e 35 anos, pretas (os),
pardas (os), indígenas e
pessoas com deficiência.
O interessado precisa ser
morador do Estado de
São Paulo e não pode ser
empresário, sócio ou ad-
ministrador de pessoa
jurídica inscrita no CNPJ.

 As inscrições podem ser
feitas até 19/9 pelo link:
www.bolsadopovo.sp.gov.br/
portal/BolsaEmpreende-
dor/index

70% das creches têm volta presencial nesta segunda
Após 17 meses de

creches e escolas fe-
chadas, devido à pan-
demia, a rede municipal
de ensino de São Vicen-
te anunciou o retorno
gradual dos alunos de
forma presencial nas
118 unidades da Cidade.

O primeiro grupo
será o das creches:

70% das 53 unidades
voltam a partir desta
segunda-feira (13). A
Seduc orienta que os
responsáveis entrem
em contato com a uni-
dade, para verificar
como será o protocolo
de retorno.

Na semana seguinte
(dia 20) é a vez das es-

colas de educação infan-
til retomarem o atendi-
mento presencial.

No dia 27, está pro-
gramada a volta dos
alunos do ensino funda-
mental (1º a 9º ano).

A rede municipal pos-
sui 2.400 professores,
1.500 funcionários e 43
mil alunos.
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PETS

Lagoa da Saudade,
em Santos, ganha
espaço pet

O EXTRAORDINÁRIO É DEMAIS
Eduardo Ribeiro

Filetti é médico vete-
rinário, diretor técnico
da Clínica Veterinária
Filetti, professor da
Universidade Santa
Cecília, mestre em
Saúde Pública e pós-
graduado em clínica
de felinos, e especia-
lista em clínica médi-
ca e cirurgia de pe-
quenos animais

Recentemente, o
Tribunal de Justi
ça julgou incons-

titucional lei que estava
em vigor na Cidade de
Santos, que proibia a
venda de animais no
Município. O comércio de
animais domésticos
como cães, gatos, coe-
lhos roedores, pássaros
e peixes está liberado
legalmente por aqui.

Quando da discussão
da lei, em 2019, alerta-
mos tanto para a ques-
tão constitucional da le-
gislação proposta, como
também da necessidade
da criação e comerciali-
zação de animais para
promover benefícios à
vida das pessoas. Nunca
podemos julgar o todo
por alguns. Não é por-
que alguns comercian-
tes maltratam animais
que todos fazem isso,
assim como não é por-
que temos políticos cor-
ruptos que todos o são.
Na época, fiz um polêmi-
co artigo em um jornal da
região que foi mal com-
preendido por muitos,
mas no fim, a Justiça deu
razão aos meus argu-
mentos em ação movida
por petshop da Cidade.

Sempre estarei ao
lado da Defesa da Vida
Animal. Sou pioneiro
nessa área no Litoral
quando ainda nos anos
80 comecei a recolher
animais em situação de
abandono para minha clí-
nica e arrumar novos la-
res a eles sem qualquer

apoio público. Porém, te-
mos que saber que os
animais existem para
ajudar a vida humana e
coexistirem conosco com
equilíbrio. No clássico li-
vro do britânico Rudyard
Klipping, que já rendeu
inúmeras adaptações no
cinema, a maioria feita
pela Disney, há uma li-
ção de como devemos
utilizar os “recursos da
floresta”: “Usar o neces-
sário. O extraordinário é
demais”. As crianças
aprendem desde cedo
essa lição pois há uma
canção da animação clás-
sica da Disney com esse
ensinamento.

Sem criadores res-
ponsáveis e treinadores
adequados, o que seri-
am dos cegos que ne-
cessitam de cães guias
de raças adequadas
para tanto? O que acon-
teceria com a Equotera-
pia, que tem mostrado
avanços fantásticos nos
últimos anos sem o
adestramento de cava-
los? Enfim são inúmeras
as ações de raças espe-
cíficas em prol das ati-
vidades humanas. E mui-
ta gente séria, amante
da vida animal, vive des-
sa comercialização que
não é nada predatória,
mas necessária para vi-
vermos.

O interessante é que
graças ao uso fora do
habitat de uma vida ani-
mal que hoje estamos
aqui em Santos debaten-
do esse tema. O enge-

nheiro sanitarista ambi-
ental Saturnino de Bri-
to, o pioneiro desta ciên-
cia no país, erradicou
epidemias graças aos
lebistes (guppys) selva-
gens colocados nos ca-
nais que comiam as lar-
vas dos insetos nas
águas paradas. Tirou
um peixe de seu habitat
natural e colocou em
outro para salvar vidas.
E comprou esses peixes
de criadores à época.

Criar e vender ani-
mais sem risco de extin-
ção  com respeito e tra-
tamento adequado, ja-
mais deverá ser proibi-
do, mas sim regulamen-
tado a fim de que abu-
sos não ocorram.

“Libertar” todos os
animais de seus cativei-
ros ou residências pode-
ria gerar outros tipos de
problema, como os que
os pombos geram. Te-
nho acompanhado à dé-
cadas em um estudo fei-
to por mim e aluno da
Universidade Santa Ce-
cília que já apontou a ne-
cessidade urgente de
controle de natalidade
dos pombos da Região.
É preciso pensarmos
além dos dias de hoje. Ou
alguém acha que conse-
guirá ensinar seu ca-
chorro a recolher suas
fezes das ruas sozinho?

Precisamos respei-
tar e preservar a vida
animal. Afinal, como cri-
ação divina ela existe
para fazermos este
mundo mais feliz.

O Morro da Nova Cin-
tra, em Santos, e todos os
frequentadores da Lagoa
da Saudade ganham, na
próxima segunda-feira
(13), às 10 horas, um es-
paço especial para levar
seus cães. Trata-se do
Lagoa Pet Parque: um
local com 700 metros
quadrados junto à lagoa,
feito especialmente para
os pets socializarem e se
exercitarem com seus
donos.

O Lagoa Pet Parque
terá um percurso de agi-
lity (esporte apropriado
para todo o tipo de ca-
chorro) e também será

disponibilizado para
ONGs, visando a adoção
de animais, vacinação e
outras iniciativas que be-
neficiem os pets.

ESPORTE PARA CÃES
Idealizado e projetado

pelo arquiteto Leandro
Vasconcelos, subprefeito
dos Morros, o local con-
ta com aparelhos própri-
os para exercitar os
cães, que, acompanha-
dos por seus tutores, se-
rão estimulados a pular
obstáculos, se equilibrar
em plataforma e passar
no interior de tubos.

“O agility é um espor-
te para cães, baseado

em provas hípicas”, ex-
plicou o subprefeito. Este
esporte desenvolve a in-
teligência, a obediência, a
agilidade e a concentra-
ção do animal, além de
fortalecer seus músculos
e estimular a compene-
tração. As atividades físi-
cas também melhoram
os vínculos com os ani-
mais, canalizam o estres-
se e previnem o sobre-
peso.

O Lagoa Pet Parque é
totalmente cercado por
áreas verdes e dispõe de
bancos para os tutores e
bebedouros próprios
para os cães.

Anvisa não libera temporada de cruzeiros
marítimos no Brasil neste momento

A Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (An-
visa) divulgou que, nes-
te momento, não autori-
za a realização da tem-
porada de cruzeiros ma-
rítimos 2021/2022 em
toda a costa brasileira.
No Porto de Santos, no
litoral de São Paulo, o
mais importante para
embarque de passagei-
ros do País, o Terminal
Concais já havia divul-
gado a previsão de início

da temporada para 5 de
novembro.

A Anvisa disse que,
neste momento, não é
possível autorizar a cir-
culação de cruzeiros
pelos portos brasileiros
na temporada de fim de
ano. A Agência explicou
que não é possível pre-
ver se, até o fim do ano,
uma nova avaliação será
feita sobre o cenário da
pandemia e a relação
com as viagens maríti-

mas no país.
A autorização era

aguardada com grande
expectativa há meses
pelas operadoras. Na
semana passada,  o
Concais divulgou que
planejava receber seis
navios no cais santista
para a nova temporada
de cruzeiros marít i -
mos. As embarcações
iriam percorrer a cos-
ta brasileira até mea-
dos de abril.
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Com Leonardo DiCaprio e Jennifer Lawrence, o longa conta a história de dois astrônomos que precisam embarcar
em uma turnê midiática para alertar a humanidade de que um cometa está em rota de colisão com a Terra.

A estudante de as-
tronomia Kate Dibiasky
(Jennifer Lawrence) e
seu professor, Dr. Ran-
dall Mindy (Leonardo
DiCaprio), descobrem
que um cometa está
prestes a colidir com a
Terra, mas ninguém
parece se importar.
Alertar a humanidade
sobre o impacto fatídi-
co da rocha do tama-
nho do Monte Everest
não será nada fácil.
Com a ajuda do Dr.
Oglethorpe (Rob Mor-
gan), eles embarcam
em um tour midiático
que vai do gabinete da
indiferente presidente
Orlean (Meryl Streep)
e seu filho bajulador
Jason (Jonah Hill) até
as ondas de rádio do
The Daily Rip, um pro-

grama matinal bem-
humorado apresenta-
do por Brie (Cate Blan-
chett) e Jack (Tyler
Perry). A apenas seis
meses da colisão, cha-
mar a atenção da mídia
e de um público obce-
cado pelas redes soci-
ais se mostra um desa-
fio chocantemente cô-
mico – o que será pre-
ciso fazer para o mun-
do apenas olhar para
cima?

 Não Olhe para Cima
foi escrito e dirigido
pelo ganhador do Os-
car Adam McKay (A
Grande Aposta) e tem
um elenco estrelado que
conta ainda com Mark
Rylance, Ron Perlman,
Timothée Chalamet, Ari-
ana Grande, Scott Mes-
cudi (mais conhecido

Não olhe para cima: conheça
a nova aposta da Netflix

Tiago Leifert anuncia
saída da TV Globo

Tiago Leifert vai dei-
xar a TV Globo após o
"The Voice Brasil",
anunciou a emissora
nesta quinta-feira (9).
Leifert irá se despedir
da Globo, após 15 anos
de uma parceria feliz e
bem-sucedida", infor-
mou a empresa, por
meio de comunicado.

Ele vai apresentar o
"The Voice" até 23 de
dezembro. Os novos
apresentadores das
próximas edições do
"BBB" e do "'Voice" ain-
da serão definidos.

Tiago  entrou na Glo-
bo em 2008 e já coman-
dou programas como
"Central da Copa", "Glo-

bo Esporte", "The Voice
Brasil" e "The Voice Kids
Brasil". Desde 2017,
apresentava o "Big Bro-
ther Brasil".

Em junho de 2021,
com a saída de Faus-
tão, ele assumiu as
tardes de domingo da
comandou o "Super
dança dos famosos"..

A Record TV anun-
ciou hoje, durante o
programa "Hoje em
Dia", os primeiros pe-
ões de "A Fazenda 13".
Entre eles, estão:
Nego do Borel, Tati
Quebra Barraco, Mus-
sunzinho e Arcrebiano.
Ao todo, foram apre-
sentados sete partici-

pantes ainda restam 13
em aberto. Na próxima
segunda-feira (13), às
22:45, no TikTok, Rodri-
go Faro comandará
uma live que revelará
outros nomes. O reality
show, que contará com
Adriane Galisteu na
apresentação, estreia na
próxima terça-feira (14).

Definidos os primeiros
peões de "A Fazenda 13"

como Kid Cudi), Himesh
Patel, Melanie Lynskey,
Michael Chiklis e Tomer
Sisley.

Além de Lawrence e
DiCaprio, o elenco tam-
bém conta com Rob

Morgan, Jonah Hill,
Mark Rylance, Tyler
Perry, Timothée Cha-
lamet, Ron Perlman,
Ariana Grande, Scott
Mescudi, Himesh Pa-
tel, Melanie Lynskey,

Michael Chiklis, Tomer
Sisley, Cate Blanchett
e Meryl Streep.

O filme será lançado
nos cinemas em 9 de
dezembro e na Netflix
em 24 de dezembro.

Modelo 98% tatuada
surpreende ao mostrar
corpo antes das tatuagens

Curtas.. .Curtas.. .Curtas.. .Curtas.. .Curtas.. .

Com 98% do corpo
tatuado, Amber Luke,
de Brisbane, na Aus-
trália,  chamou a
atenção de seus se-
guidores ao mostrar
como era o seu corpo
antes das tatuagens,
piercings e modifica-
ções corporais.

Atualmente com 26
anos, a modelo pro-
moveu uma verdadei-
ra viagem no tempo.
Na foto mais comen-
tada, ela aparece ape-
nas de calcinha e com
a camisa aberta, exi-
bindo poucos dese-
nhos pelo corpo

Anitta
confirma
participação
no MTV
VMAs 2021

Juliette
quebra
recorde com
EP mais
ouvido no
Spotify em
24h

Whindersson
lesiona
bíceps e
escápula e
deve operar
após luta
contra Popó:
"Azarado"

A cantora vai se
apresentar no MTV
Video Music Awards
(VMA) 2021. A ceri-
mônia, que premia
os melhores clipes
do ano, será realiza-
da neste domingo
(12), em Nova York.
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H á vinte anos,
uma série de
ataques terro-

ristas nos Estados Uni-
dos marcariam para
sempre o dia 11 de se-
tembro na memória de
milhões de pessoas
em todo o planeta.

Naquela data, em
2001, terroristas se-
questraram e toma-
ram o controle de
quatro aviões de pas-
sageiros. Um deles
foi atirado contra o
Pentágono, em Wa-
shington. Outro caiu
em um campo aber-
to na Pensilvânia. Os
dois últimos aviões
protagonizaram ce-
nas tão assustadoras
quanto impressio-
nantes, ao serem
lançados contra as
duas torres gêmeas
do World Trade Cen-
ter, em Nova Iorque.

O mundo inteiro pa-
rou quando a primeira
aeronave atingiu a tor-
re norte, às 8 e 46 da
manhã, no horário lo-
cal. Os canais de TV
passaram a transmi-
tir ao vivo imagens do
prédio em chamas, e
o desespero das pes-
soas que tentavam
sair de lá. Poucos mi-
nutos depois, às
9h03.. .  até parecia
que a televisão esta-
va exibindo um re-
play do impacto, mas
era o segundo avião
sequestrado que
atingia a torre sul do
World Trade Center..

Duas horas depois,
as duas torres desa-
baram na Ilha de Ma-

11 de setembro: 20 anos depois
TORRES GEMÊAS

nhattan, levando con-
sigo milhares de víti-
mas que não consegui-
ram sair dos prédios.
2.996 pessoas morre-
ram nos quatro ata-
ques, e mais de seis
mil ficaram feridas.

Na hora dos ata-
ques terroristas em
Nova Iorque, a brasi-
leira Marislei Nadeau
estava trabalhando
em em Manhattan. Ela
sempre se emociona
ao lembrar do cenário
que testemunhou na-
quele dia.

Outra brasileira
que estava em Nova
Iorque no momento
dos ataques foi Kari-
na Tyler, que traba-
lha no mercado finan-
ceiro. Na época, ela
tinha vinte anos. Kari-
na conta que enfren-
tou dificuldades para
deixar a Ilha de Ma-
nhattan depois que
os aviões atingiram
as torres gêmeas.

Os ataques de 11 de
setembro de 2001 im-
pactaram a política
externa dos Estados
Unidos. Juliano Corti-
nhas, que é professor
de Relações Internaci-
onais da Universidade
de Brasília, explica
que a partir dos aten-
tados, o país norte-
americano passou a
priorizar a temática do
terrorismo e direcio-
nou suas ações com
mais força em direção
ao Oriente Médio.

Anos depois, no lo-
cal onde estavam as
torres gêmeas, foram
construídos outros

dois prédios de escri-
tórios. Um deles, o One
World Trade Center,
está entre os edifícios
mais altos do mundo,
com 541 metros de al-
tura. O local ainda
deve abrigar outros
três edifícios, além de
um memorial às víti-
mas do onze de setem-
bro de 2001.

Depois dos
ataques

O panorama de
Nova York, a maior ci-
dade dos Estados Uni-
dos, mudou tragica-
mente após os atenta-
dos terroristas de 11 de
setembro de 2001.

As torres gêmeas
que compunham a
área central do World
Trade Center deram
lugar ao memorial
que relembra o vazio
deixado pelas vítimas
do terrorismo, no lo-
cal conhecido como
Ground Zero (ou
'Marco Zero', em uma
livre tradução para o
português).

No local, há dois
fossos com água e
com os nomes das ví-
timas dos atentados
terroristas inscritas,
como um local de ora-
ção e memória dos
mortos na tragédia.

Além do memori-
al, foi construído a
p a r t i r  d e  2 0 0 6  o
One Wo r l d  Tr a d e
Center torre única
de 386m de altura
e 104 andares con-
cluída em 2014, ide-
al izada como s ím-
bolo da reconstru-
ção de Nova York.

A área do World Trade Center mudou muito desde 2001. Com a criação do
memorial, do museu e dos novos prédios, a área ganhou turistas e uma
nova chance de florescer.

O assessor financeiro Edward Fine em 11 de setembro de 2001 (esq) e em
foto tirada em 26 de setembro do mesmo ano. Ele estava no 78º andar da
torre norte quando ela foi atingida pelo primeiro voo e escapou antes da
queda. Quando a foto à esquerda foi publicada na revista 'Fortune', ele
ligou para se identificar e posou com a mesma roupa e pastas que usava
no dia dos ataques.
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Carille estreia
pelo Santos
neste sábado

O técnico Fábio Ca-
rille encerrou a prepa-
ração do Santos para
enfrentar o Bahia, nes-
te sábado, às 21h, na
Vila Belmiro, pela 20ª
rodada do Campeona-
to Brasileiro. Após
dois dias de treina-
mento, ele deve pro-
mover poucas mu-
danças no elenco.

Um dos jogadores
que mais atuaram nes-
ta temporada, Jean

PEIXE

O elenco do Corinthi-
ans voltou a treinar na
manhã desta sexta-fei-
ra no CT Joaquim Gra-
va de olho no duelo
contra o Atlético-GO,
em Goiânia, domingo,
às 18h15, pela 20ª ro-
dada do Campeonato
Brasileiro.

O atacante Jô, que
na quinta-feira foi libe-
rado da atividade por
conta da morte do so-
gro, retornou ao traba-
lho nesta sexta.

Perto da estreia, o
meia Willian treinou
no campo. Um prová-
vel time tem Cássio, Fag-
ner, João Victor, Raul
Gustavo e Fábio Santos;
Gabriel, Giuliano e Rena-
to Augusto; Willian, Ró-
ger Guedes e Jô.

O técnico Sylvinho
não conta com o za-

Corinthians encara o Atlético-GO
neste domingo em Goiânia

O elenco do Palmei-
ras realizou na manhã
desta sexta-feira mais
um treino na Academia,
visando o jogo de do-
mingo, às 16h, no Alli-
anz Parque, contra o
Flamengo, pelo Brasi-
leirão.

A novidade foi a pre-
sença do zagueiro Gus-
tavo Gómez, que retor-
nou após defender a se-
leção paraguaia nas Eli-
minatórias.

Estamos muito foca-
dos para o jogo impor-
tante contra o Flamen-
go em casa, no domingo.
Foi importante ter estas
duas semanas de pre-
paração em termos físi-
cos e para o professor
também trabalhar mais
sua ideia de jogo. Vamos
tratar de fazer o melhor
e buscar os três pontos

Daniel Alves não joga mais pelo São Paulo
O lateral Daniel Al-

ves não jogará mais
pelo São Paulo. Em
comunicado nas redes
sociais nesta sexta-
feira, o clube diz que o
jogador se recusou a
se reapresentar após
servir a seleção brasi-
leira até que a dívida
do Tricolor com ele
seja paga (cerca de
R$ 11 milhões). Por

conta do posiciona-
mento do lateral-di-
reito, a direção decidiu
que ele não faz mais
parte do grupo.

Daniel Alves e Mi-
randa estavam servin-
do a seleção brasilei-
ra e deveriam se apre-
sentar hoje para co-
meçarem os treina-
mentos normais vi-
sando os próximos jo-

gos. Miranda compa-
receu, treinou nor-
malmente. Daniel Al-
ves não compareceu.
Fomos comunicados
pelos representares
que o Daniel Alves não
retornará ao São Pau-
lo até o ajuste da dívi-
da financeira que o
São Paulo tem com o
atleta. Dívida essa
que o São Paulo reco-

nhece e na última se-
mana fez uma pro-
posta buscando o
acerto, que não foi
aceita pelos repre-
sentantes. A negoci-
ação seguirá com o
departamento jurídi-
co e financeiro - afir-
mou o diretor de fu-
tebol Carlos Bel-
monte, em vídeo di-
vulgado pelo clube.

Mota provavelmen-
te irá perder espaço.
O novo comandante
santista deve mon-
tar o time no esque-
ma 4-1-4-1, uma das
estratégias mais
usadas pelo treina-
dor em trabalhos an-
teriores. Com isso,
em relação à partida
contra o Cuiabá, o ca-
misa 41 sai para a en-
trada de Lucas Braga.

Quem segue fora é

o lateral-direito Mad-
son. O jogador segue
com desconfortos arti-
culares e não treinou
com o grupo nesta
sexta-feira. Luiz Feli-
pe, apesar de estar
treinando, também
será preservado.

Com isso, o provável
Santos é formado por:
João Paulo; Pará, Ro-
bson Reis, Wagner
Leonardo e Felipe Jo-
natan; Camacho, Car-

los Sánchez, Gabriel
Pirani, Lucas Braga e
Marcos Guilherme;
Léo Baptistão.

MARINHO

O atacante recupe-
rado de um hematoma
na coxa esquerda o
atacante, que desfal-
cou o Alvinegro nas úl-

timas 10 partidas na
temporada, volta a ser
relacionado, mas deve
começar a partida no
banco de reservas.

gueiro Gil, suspenso
pelo terceiro cartão
amarelo. O substituto
será Raul, mas a co-
missão chamou Lucas
Belezi, do sub-20, para

completar o treino. Ele
pode ser relacionado
no domingo para ficar
no banco. Léo Santos é
a outra opção para o
setor.

VERDÃOTIMÃO

Palmeiras e Flamengo se
enfrentam no Alianz Parque

– disse o paraguaio.
O goleiro Weverton

e o lateral-esquerdo
Piquerez, que esta-
vam com as seleções
de Brasil e Uruguai,
r e s p e c t i v a m e n t e ,
também retornam
nesta sexta, mas o clu-
be optou por fazer um

trabalho à parte com a
dupla no período da
tarde.

Assim, o time deve ir
a campo com Wever-
ton, Marcos Rocha,
Luan, Gómez e Pique-
rez; Danilo, Zé Rafael,
Raphael Veiga e
Dudu; Wesley e Rony.


